

Coop setzt neue Massstäbe beim mobilen Einkaufen und lanciert eine iPhone Applikation

iCoop : Einkaufen von überall zu jederzeit

Die nächstgelegene Coop Filiale ist neu in der eigenen Hand- oder Jackentasche. Mit der innovativen iPhone Applikation können über 12'000 Lebensmittel und Produkte des täglichen Bedarfs bestellt werden. Und zwar rund um die Uhr, unterwegs oder von daheim aus.

Eine kleine Weltpremiere ist die Lancierung des mobilen coop@home Shops. Mit der Applikation lässt sich übers iPhone der gesamte Wocheneinkauf tätigen. Die Coop-Filiale in der Handtasche ermöglicht Einkaufen immer und überall: ob im Zug, beim Wandern, im Wartesaal, im Café oder im Bett. Zur Auswahl steht das ganze coop@home Lebensmittel- und Wein-Sortiment von über 12'000 Produkten. Kinderleicht kann mit dem iPhone der gewünschte Einkauf zusammen gestellt werden. Die Lieferung erreicht den Empfänger je nach Lieferort noch am selben Tag, oder zu einem späteren Wunschtermin.

iCoop dient auch als interaktive Einkaufsliste. So geht der Lippenpomadenstift oder das Salz nie mehr vergessen, die Einkaufsliste kann beliebig ergänzt werden.

Innovation mit grossem Potenzial

Zurzeit läuft die Applikation erst auf dem iPhone und dem iPod touch. Und doch: der neue Wurf von Coop wird weiterentwickelt und in Zukunft auf andere Handys ausgeweitet. Unseres Wissens gibt es weltweit keine vergleichbare Dienstleistung. Coop ist überzeugt, hier eine praktische Erfindung mit grossem Zukunftspotenzial geschaffen zu haben. Die Applikation entstand in enger Zusammenarbeit mit der Movento AG in St. Gallen.

Für iPhone oder iPod touch Besitzerinnen und Besitzer steht die Applikation ab sofort im iTunes-Store zum Download bereit.

Diese Meldung finden Sie auch unter www.coop.ch/medien

Kontaktpersonen

Susanne Sugimoto-Erdös, Leiterin Medienstelle

Tel. +41 61 336 71 96

Nicolas Schmied, Mediensprecher

Tel. +41 61 336 71 39

Denise Stadler, Mediensprecherin

Tel. +41 61 336 71 10

Karl Weisskopf, Mediensprecher

Tel. +41 61 336 71 07